

Discours d'Eric Lejoindre

Paris Bamako demain

Vendredi 27 novembre à 14 h 00

à l'Institut du Culte Musulman

C'est dans un contexte douloureux que se tient ce rassemblement, après les effroyables attentats qui ont endeuillé Paris, Bamako et Tunis.

Nous faisons face à un même ennemi. Un ennemi de l'humanité, un ennemi de l'islam et un ennemi de la diversité. Un artisan du mal radical, dont le seul désir vise à l'extermination de toute vie, qui ignore les frontières et frappe les innocents de façon aveugle et arbitraire.

Nous faisons face à un même ennemi et ensemble nous ferons front. Nous ne nous laisserons pas diviser.

Nous ne tomberons pas dans le piège de la défiance. Nous sommes unis dans notre belle diversité d'origines, de cultures, de confessions, et quoi qu'il arrive, nous le resterons.

Nos capitales ont été visées pour ce qu'elles incarnent : la liberté, la tolérance, l'humanisme. Mais rien ne nous fera céder. Nos villes resteront debout, fortes et fidèles à leurs valeurs. Au fanatisme et à la haine, nos peuples sauront répondre par la tolérance et le respect.

C'est ce message d'espoir et de solidarité qu'il nous faut désormais porter et faire grandir. Paris sera toujours aux côtés des artisans de la paix pour combattre le terrorisme et ses partisans.